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CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO - CACS -FUNDEB 
SANTO ANTONIO DOS MILAGRES-PI 

Ata da 1• Reunião de Renovação do CACS-FUNDEB - Biênio 2021 - 2022 

Ao vigésimo quinto dia do mês de ma.-ço do ano de dois mil e vinte e um 

(25-03-2021), às nove horas e trinta minutos (09h30min), em pdmeira 

chamada 1 o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educaç:lo - CACS FUNDES, Santo Antônio 

dos Milagres,. reuniu-se ordinariamente, nas dependências da Unidade 

Escolar "'Santo Antônio"', localizada na Avenida Coronel Torquato Araújo, 

673, Centro em Santo Antônio dos Milagres. A reunião contou com a 

presença de vários representantes de entidades governamentais e não 

governamentais ambos indicados através de ofícios de acordo com seus 

respectivos segmentos representativos. A reunião contou com as 

presenças da Secretária Municipal de Educação., a Sra . Magali de Sousa 

Vilanova e do atual vice-presidente do conselho do FUNDEB o Sr. 

Fernande Gomes Vllanova . O vice-presidente do conselho do FUNDEB, o 

Sr. Fernande Gomes Vilanova iniciou os trabalhos da reunião falando 

sobre as funções do Conselho e sob,.e as atribuições de cada conselheiro. 

suas atuações e importâncias de cada membro Junto à sociedade. Foi 

também dada muita ênfase quanto à presença de cada membro na 

participação das reuniões., ou seja. que cada memb,.o participe mais das 

reuniões quando solicitados para deliberação de assuntos pertinentes a 

ações educacionais. Comparece,.am à ,.eunião os seguintes conselheiros: 

Raimundo Nonato de Góis Carvalho (Titular) CPF : 064.703.963-05 e 

Llndomar Machado de Araujo (Suplente) CPF: 481.425.143- 20, 

representantes do Poder Executivo Municipal; Carlos Neto da Fé de Jesus 

(Titular) CPF: 707.650.493-68 e Rosália Barbosa de Araújo Leal (suplente) 

CPF : 035.136.433- 14, representantes da Secretaria Municipal de 
Educação; Carlos Roberto Souza Costa (Titular) CPF: 373 .601.163-68 e 

Antônia da Cruz Gomes Vilanova Brito (Suplente) CPF: 824.254 .773-49, 

representantes dos Professores da Educação Básica Pública; Neuma 

Maria de Araújo (Titular) CPF : 932.506.143-00 e Maria Gonçala Gomes· de 

Araújo (Suplente) CPF: 049.203.303-08, representantes dos Diretores das 
Escolas Básicas Públicas; Renata Maria de Araújo (Titular) CPF: 

936.343.823-68 e Leandro Pereira de Jesus (Suplente) CPF: 055.650.533-

66, representantes dos Servidores Técnico-administrativos das Escolas 
Básicas Públicas; Leudtana Lu iza de Jesus (Titular) CPF: 002.936.073-03 e 

Joycllene Ferrela de Araújo (Suplente) CPF: 049.274.933-77, Barbara 

Feitosa Dias (Titular) CPF: 029.513.543-39 e Adelson Barbosa DantasA 

(Suplente) CPF: 660.381.113-87, representantes dos Pais de Alunos da 
Educação Básica Públlca; Mailson Ferreira Maciel (Titular) CPF: 

115.894.193-S9 e Adielson Gomes de Araújo (Suplente) CPF : 037.763.983-

45, representantes dos Estudantes da Educação Básica Pública; Dionísio 

da Fé de Jesus (Titular) CPF:395.926.343-00 e Acelina Neta de Carvalho 

(Suplente) CPF: 564.865.883-49, representantes dos estudantes da 

Educação Básica Pública-Indicado pela Entidade Secundarista; Fernande 

Gomes Vilanova (Titular) CPF: 981.64S.463-72 e Arisneta Ferreira Vilanova 

(Suplente) CPF: 825.630.473-15, representantes do Conselho Municipal 
de Educação; Mizael Pereira de Carvalho (Titular) CPF: 060.619.333-20 e 

Carlos Augusto de Araújo (Suplente) CPF: 047.593 .. 123-82, representantes 

do Conselho Tutelar. Ato continua a Sra. Magall de Sousa Vilanona, 

Secretária Municipal de Educação fez uso da palavra agradecendo a 

presença de todos os presentes na reunião, reforçando o ·objetivo da 

reunl:lo, como também falou sobre a importância do referido conselho e 

de que a função de cada conselheiro é deliberar sobre as prestações de 

contas dos recursos do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

Básica e Valorização dos Profissionais da Educaç:lo- FUNDES. Continuando 

a Secretária Municipal de Educaç3o esclareceu que as reuniões para 

apreciação das prestações de contas dos recursos do FUNDEB 

aconteceriam mensalmente, sempre com a participação, 

preferencialmente dos membros titulares, ao quais assinarão a Ata e 

Pareceres apresentados pela gestão da Secretaria de Educação. Após 

alguns comentários por parte de conselheiros, a reunião foi encerrada e 

Eu, Fernande Gomes Vllanova lavrei a presente Ata que após lida e 

a rovada por todos, vai assinada por mim e os de~ais presentes. 

ATA DA REUNIÃO PARA ESCOLHA DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DO MAGISlÍRIO- NOVO FUNDEB. 
SANTO ANTONIO DOS MILAGRES/PI 

Ata da 11 eleição para presidente e vice-presidente do CACS-FUNDEB- Biênio 
2021-2022 

Ao vigésimo quinto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um 

(25-03-2021), às onze horas e vinte minutos (11h20min), reuniu-se 

ordinariamente, nas dependências da Unidade Escolar "Santo Antônio", 

localizada na Avenida Coronel Torquato Araújo, 673, Centro em Santo 

Antônio dos Milagres os membros do conselho do FUNDEB: Raimundo 

Nonato de Góis Carvalho, Lindomar Machado de Araujo, Carlos Neto da Fé 

de Jesus, Rosália Barbosa de Araújo leal, Carlos Roberto Souza Costa, 

Antônia da Cruz Gomes Vilanova Brito, Neuma Maria de Araújo, Maria 

Gonçala Gomes de Araújo, Renata Maria de Araújo, Leandro Pereira de 

Jesus, Leudiana Luiza de Jesus, Joycilene Ferreia de Araújo, Barbara 

Feitosa Dias, Adelson Barbosa Dantas, Mailson Ferreira Maciel, Adielson 

Gomes de Araújo, Dionisio da Fé de Jesus, Acelina Neta de Carvalho, 

Fernande Gomes Vilanova, Arisneta Ferreira Vllanova, Mizael Pereira de 

Carvalho e Carlos Augusto de Araújo. Ato continua a Sra. Magalí de Sousa 

Vilanona, Secretária Municipal de Educação fez uso da palavra 

agradecendo a presença de todos os presentes na reunião e em seguida 

esclareceu que a escolha do presidente e vice-presidente do conselho do 

FUNDEB tem que acontecer de forma democrática. Em seguida deu-se 

inicio ao processo de votação e por aclamação todos os presentes 

escolheram a professora Antonia da Cruz Gomes Vilanova Brito como 

presidente e Fernande Gomes Vilanova, como vice-presidente. 

Continuando com a fala da Secretária, a Sra. Magali de Sousa Vilanova 

agradeceu novamente a presença de todos e explanou sobre a 

importância e as atribuições dos novos eleitos para o conselho do 

FUNDEB. Após todos os comentários e debates a Secretária de Educação 

deu por encerrada a reunião. Foi lida e aprovada por todos os presentes a 

a a, e vai assinada por todos os presentes na reunião. 


